

Pièces jaunes 2014 : L'association France Répit mise à l'honneur



Dans le cadre de l'opération Pièces jaunes 2014, qui se déroule du 8 janvier au 15 février, Bernadette Chirac, présidente de la Fondation Hôpitaux de Paris – Hôpitaux de France, a fait la première escale de son tour de France à Lyon, mardi 14 janvier, afin d'apporter son soutien financier à la Fondation France Répit. Créée en 2012, celle-ci a pour objectif la mise en place de lieux et services pour faciliter le répit des aidants. « Quand une personne tombe malade, c'est en quelque sorte toute sa famille qui tombe malade, d'où l'importance d'instaurer un droit au répit des aidants et d'améliorer leur accompagnement », a souligné Henri de Rohan-Chabot, fondateur de France Répit. La Fondation a ainsi reçu une aide de 300 000 euros pour le développement de ses projets.

« La construction d'une maison de répit intergénérationnelle sera une parenthèse très bénéfique aux accompagnants », a commenté Bernadette Chirac. Elle a également salué les actions mises en œuvre par la Maison du Petit Monde, lieu qui a accueilli l'événement et a également bénéficié d'un soutien financier de la part de la Fondation Hôpitaux de Paris – Hôpitaux de France: « Depuis 2008, la Maison du Petit Monde a proposé aux parents d'enfants malades plus de 21 000 nuitées près de leur lieu d'hospitalisation. Or on sait que la proximité des parents aide grandement à la guérison des enfants ».